



12月号

令和2年11月30日

横浜市立東中田小学校

校長 天野 直美

TEL.802-0511 FAX.801-4089

WEB ページ <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/higashinakada/>

安心スマイル東中田

校長 天野 直美

新型コロナウイルス感染症感染拡大防止対策で、学校生活がずいぶん変わりました。給食時間に子どもたちは皆、前を向いて無言で給食を食べています。「もぐもぐタイム」です。職員室の級外の先生方も無言で給食を食べます。なんだか辛くなります。そんな教室の空気を温かくしてくれるものがあります。放送委員会のお昼の放送です。これまで校長室のある管理棟には放送が入っていませんでした。しかし今年は毎日放送が入ります。番組の構成は担当の先生の思いがずいぶん反映されていて、11月は朝のテレビ小説「エール」のモデルの古関裕而さんや先日亡くなった筒美京平さんの音楽特集でした。子どもたちは繰り返し流れる昭和の曲を聞きながら、もぐもぐタイムを過ごしています。「東京オリンピックマーチ」や尾崎紀世彦さんの「また逢う日まで」を知っている私の世代にとっては、わくわくする時間ですが、子どもたちはおろか、ほとんどの先生方も恐らく聞いたことがない昔の曲を子どもたちはどう感じて聴いているのだろうと興味をもちました。すると3年生の先生が学級だよりの話題にしていました。『お昼の放送で尾崎紀世彦さんの「また逢う日まで」が流れます。最初子どもたちは不思議な曲だなと感じていたようですが、最近は口ずさむようになってきました。面白いです。』子どもたちに名曲のよさが伝わったようです。もしかしたらおうちでも口ずさんでいるかもしれません。給食同様、音楽の時間も思い切り歌ったり楽器を演奏したりすることができない今、許されるなら子どもたちの歌をぜひご家庭で聴いてあげていただきたいと思います。12月のもぐもぐタイムの曲も楽しみです。

11月26日に就学時健康診断を行いました。こちらも感染予防対策として受付を男女別に時差を付けて行ったり保護者の皆様と一緒に会場を回ってもらったりしました。これからは取組の一つ一つに「感染拡大防止策」を打たなければなりません。健診では校医の先生方にお世話になりました。東中田小学校の学校保健に関わる校医・薬剤師の先生方は学校の状況を理解してくださり、協力してくださいませ。ご自身の病院や薬局のコロナ対策で注意を払わなければならず気を遣っていらっしゃるだろうと推察しますが、学校の要望や相談を適切に捉えて、学校に寄り添った回答をくださいませ。日々学校は校医・薬剤師の先生方に支えられています。心から感謝しております。今年度児童会のスローガンは「安心スマイル東中田」です。子どもたちの日常が「安心スマイル」で満たされるために周りの大人たちが支えていることを子どもたちに感じてほしいと思い、折に触れて伝えていきたいと思っています。

(写真は6年生から1年生への「遠足お帰り」のメッセージ)

